

拜啓

1.

この度、無事に支援を卒業させて頂く事となり
先生方には感謝の気持ちで一杯です。

小学5年生の冬、お友達とのトラブルから五月雨登校になりました。息子、早い反抗期なのか母へのやつ当たりはひどく「オマエのせいだ!! 学校を休む! 休んでやる!」とあてつけのように暴言を吐き私が困るのを横目にそれはエスカレートしてしまいました。それでも私は何とか自分で直したい! と小泣きながら学校のカウンセラーさんに相談してしまったが、しつくりと答えてさばしてもらいました。小6になると、五月雨登校別室登校は継続、ネットでやっとさがしてペアレントキャンプも私は自身、勇気です、もっとひどくなった時のお守りとして(もうこの時点でもひどいのですが...)耐えきれなくてどうたら相談しようという想いでいました。今思えば、もっと早くにペアレントへSOSを出していたれば」と感じます。

この頃は頼れず本当に苦しく孤独な気持ちでいました。

中学校に入り息子もがんばって教室に入り、貢献っていましたが明け
またしてもいけなくなりました。本人も自分を責め、その受け止め
私もできず「暴言・暴力へとつながりもう限界だ」とやっと
ペアレンツへ相談。その時の息子への分析、私への優しい
お言葉、温かく力強い鈴木先生の対応は今でも鮮明に
覚えています。ずっと責められるような思いで自分の子育てを
立ち直ったのはとつらく孤独な気持ちから、「お母さん
心を休めて下さい」という言葉に何度も涙を流してから
分かりません。また的確にアドバイスしてもらい「反対との
トラブル」は学校を休むきっかけとはなったけれども
息子の性格や私が子上位としてしまったり先回りをしていて
事の積み重ねが原因なのを分かりやすく私のハートに届くように
さとして下さり目からウロコでした。冷静に物事を捉える事が
出来なくてはてしまっていた私に先生は私の話を受けとめて
下さりどうしたらいいかと一緒に考えて下さり、私が少しずつ

変化していく事で息子が少しずつ変化していきました。

いつも息子が「信じられず」、どうして? どうして? とばかり

責めていました。が、まずは息子の話を聞く。本当に

どこにあるのかどうり構える。私に出来る事は何か。

落ちつきを取りもどせるようになってきました。

私が息子を重點がすのではなく、息子がどうして行きたいのか

「待つ」という事を学び 時間はとてもかかりましたが

中1の秋からは別室へ。まだ教室へは遠かつたのですが

1歩1歩前を向く事が親子で出来てきました。

中2も同じような日々が流れ、中3についに自分の意思で

「戻る」と決め 教室へ。そこからは「行ってはからこそ」の

かべも多く、問題も続きましたが先生が常に適切に

ご指導下さり登校は安定してきました。

何より私が「息子を信じられる」「この子は大丈夫!

きちんと前を見て考えているんだ」と思えるようになった事。

これが大きな変化となりました。

私が先回りをしていた事で失敗する事、自分で考えて
 決断する事、私が居ないと不安による依存、思い通りにな
 ならない事で怒りを私にぶつけるDV夫のようは息子…(涙)
 こんな現実から私をきちんと正しい道へと導いて下さり
 本当に本当に感謝しています。

息子も学校へ戻れた事 本当に喜んでいます。行くもんか!と
 言っていたけれど"李バ"は行きたがったんですね。
 今までおとし戻すように色々な経験を毎日がんばっています。
 親は見守ります。「家庭教育」を学べた事、本当に感謝
 しています。これからもずっと家庭教育を心にとめていきます。
 全力で支えて下さった先生に感謝です。とてもおりていい毎日
 だと思いますがどうぞ自愛下さい。不登校で苦しんでいらっしゃる
 親子がどうかどうか少しでもパアレンツキャンプの力で穏やかで
 日常に戻れますよう頼っております。

ありがとうございました。

敬具